
令和３年度実績報告書に係る意見及び質問について

委員名 ページ 番号 意見

庄子委員 - - 内容については、特段意見及び質問はありません。

ただ、この男女共同参画の市としての取り組みをどれだけの市民の方が認識してい

るか、また、認識してもらうための手立ての立案・実施・有効性検証にどれだけ

力を入れているのかが気になっています。

大村委員 1 1 １の下から３行目に「多様な生き方を認めあい　個性を生かせるまち柏」とあり

ますが、これの典拠をこの箇所で明示した方がよいのではないでしょうか。ご検

討下さい。

中嶋委員 - - 令和３年度もコロナ禍で思うように動けない中、感染予防対策に配慮しながらで

きる範囲で検討し、動いて下さっていたことが伝わってきます。

ほんの少しずつではありますが、多方面において　女性の活躍できる場面が広

がっている気が致します。

もっと広がることを願っております。

小島委員 4 - 数値はあるのにグラフがないことが気になります。

（Ｐ８－１０にグラフがあるものの、紐づけがないので関連があるものかわかり

にくいです。）

例えば実績の推移などはグラフ化して特徴のあるところはコメントするなどすると

見やすく関心も高まると思います。（今後に向けてでも）

津波委員 14 8 講座の開催を知らなくて参加できない方もたくさんいると思います。

託児付き講座ということで子育て世帯もターゲットに入るテーマであれば、「は

ぐはぐメール」を積極的に活用されると効果的です。

津波委員 43 58 出前講座全体としては年間どのくらいの件数の利用があるのか、目標値などがあ

るのか知りたいです。出前講座という仕組みが広く周知されれば利用される方も

増えるかと思います。

津波委員 45 61 幼稚園やこども園でも男女平等意識について啓発活動ができるように、連携につ

いて具体的に進めて頂きたいです。

木野委員 73 107 野田の心愛さんの児童虐待死事件で明らかになったように、児童虐待の背景には

必ずDV家庭がある。ぜひ、このふたつを切り離さずに、柏市の児童相談所開設に

向けて配偶者暴力相談支援センターの設置も検討しているとのことだがどうか？

また、相談支援をする職員の人員確保と待遇改善の充実についても検討されてい

るか？厳しい状況下での対応で相談員の支えも不可欠であるとの認識がほしい。

村上委員 - - 特にありません。

橋本委員 - - 特にありません。


